

令和3年度

横浜市立生麦小学校

学校だより

横浜市鶴見区生麦 4-1 5-1 学校長 沼田 留美子 http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/es/namamugi/



7 月 (文月)

しぜん ちから自然の力

こうちょう ぬまた るみこ校長 沼田 留美子

「実施」の「蛇」が静かに子どもたちを見守っています。毎年6月に生麦地区で開催されるよこはましむけいみんぞくぶんかざい じゃ か しんじ じっし えきびょうたいさん きがん 横浜市無形民俗文化財「蛇も蚊も」は神事のみの実施となりました。「疫病退散を祈願してまか でんしょう じゃ か せっしゅ はじ ゆり、そのためか、疫病もおさまった」と伝承されている「蛇も蚊も」。ワクチンの接種もようやく始まり、「疫病」がおさまり、まちに蛇が練りまわる日が戻ることを待つばかりです。

さまざま せいちょう この時期、生麦小学校では様々な成長をあちらこちらで見ることができます。1年生は、ア みず ねっしん さいばい サガオの栽培をしています。ペットボトルに入れた水を熱心にまいている姿が見られます。つ い先日は、つるが巻き付きやすいように支柱を立てました。「あのね、こうやると立てやすいよ」 ねんせい やさい さいばい など教え合っている声が校長室にも聞こえてきます。2年生は野菜の栽培に余念がありませ しゅうかく ん。実ったトマトやししとうなどを嬉しそうに収穫しています。収穫はこれからがピー の前では、プールでとったヤゴを育てていました。ヤゴは時期が来ると子どもたちが用意した棒 をよじ登り、トンボになって飛び立っていきました。3年生はカイコを育てています。ペットボトルに 桑の葉を入れ、おうちでも観察している子もいます。むしゃむしゃと桑の葉をよく食べ、みるみる こべ つしえんきゅう まゆだま 大きくなります。美しい繭玉が見られるまであと少しです。個別支援級ではカブトムシが成虫 かんたん こえ すがた かんさつ になる姿を観察していました。土から出てくる様子に感嘆の声が上がっていました。育 とうしょくぶっ とちゅう し る動植物は、途中で死んだり、かれたりすることもあります。人間は生き物から、生きるために 大切なことを学んでいます。

いぜんつづ えんぼうしとうじゅうてん そ ち きょうじ みなお せいやく せいかっ つづ 依然続く、まん延防止等重点措置により、行事の見直しなど制約のある生活が続いています。そのような中でも、自然の生き物はいつもと同じように花を咲かせ、実らせ、成長していきます。生麦小学校でも日々子どもたちが教職員とともに学びを重ね、一人ひとりが自分の せいちょう こんなん ま くぶう マスで成長しています。困難に負けず工夫してできることを進めてまいります。